

PAÍS



Josefina Pimentel, exministra de Educación y dirigente de la FP. ARCHIVO

Oposición crítica cancelación de personal hace el Minerd en Navidad

CANCELACIONES Los partidos de la Liberación Dominicana (PLD) y Fuerza del Pueblo (FP) criticaron ayer las cancelaciones de personal que ha hecho el Ministerio de Educación.

La titular de la Secretaría de Educación de la Fuerza del Pueblo, Josefina Pimentel, dijo que esta organización está preocupada ante la ola de despidos masivos indiscriminados que está realizando el Ministerio de Educación a nivel nacional. Declaró que las cancelaciones han afectado a miles de servidores del sector educación, de manera particular al personal administrativo conformado por secretarías y secretarios de centros, digitadores, monitores y personal de mayordomía.

De acuerdo a las informaciones que ofreció Pimentel, la medida del ministro ha incluido a personas que se encuentran de licencia médica, lo que señaló es ilegal, y otros que tenían largos años de labor en distintos centros educativos de los distritos de todo el país.

"Estas cancelaciones ocurren en medio de la crisis sanitaria y de salud producido de la pandemia, a pesar de las declaraciones del presidente de la República Luis Abinader, de que no se producirían despidos en los momentos actuales", subrayó la exministra de educación.

En tanto, en nombre del PLD se pronunció Melanio Paredes, exministro de Educación. Criticó que "miles de familias que durante años tenían ingresos provenientes de humildes empleos en el Ministerio de Educación sean objeto de una aplanadora por motivaciones de orden político", manifestó.

Según Paredes, la mayoría de esas personas no son del PLD y que incluso habrían votado por el PRM en las pasadas elecciones. Paredes lamentó la ola de desvinculaciones porque los empleados administrativos echados a la calle ya eran parte de la familia educativa de sus escuelas. "Hemos sido muy consecuentes al no criticar las políticas educativas que ha estado impulsando el actual ministro, por la situación había que otorgar el beneficio de la duda", dijo. ● **elCaribe**

Acuerdan trabajar a favor de la educación

EDUCACION El Ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt), y el Consejo Nacional de la Empresa Privada (Conep) acordaron ayer trabajar en conjunto a favor de la educación a nivel superior en el país.

El ministro del Mescyt, Franklin García Ferrnín, planteó la necesidad de

una alianza entre el sector público y el privado, con miras a crear mecanismos de colaboración y desarrollo de planes a favor de la educación superior y la competitividad. García Ferrnín indicó que la referida institución tiene como propósito desarrollar y fortalecer los programas de becas nacionales e internacionales, desarrollar doctorados en el país en áreas vitales para avanzar como nación.

Colaboración

Por su parte, el presidente del Conep, Pedro Brache, expresó al funcionario que puede contar con la colaboración de la entidad, para trabajar a favor de la educación en la República Dominicana, así como con el fortalecimiento y la capaci-

tación profesional.

Ambas instituciones destacaron la importancia de la celebración del encuentro y la disposición de sus autoridades de plantear sus metas presentes y futuras, así como desarrollar programas a favor de los estudios superiores.

En la reunión estuvo el vicepresidente ejecutivo del Conep, César Dargam; los vicepresidentes Celso Juan Marranzini, Roberto Herrera; la vicesecretaria, Marisol Vicens Bello; las directoras Amelia Vicini, Laura Peña Izquierdo y Haydeé Rainieri; los directores Manuel Luna y Samuel Conde, el director general de Becas Internacionales, Roger Mora; el asesor especial, Julio Altagracia, entre otros. ● **elCaribe**



REPÚBLICA DOMINICANA MINISTERIO DE EDUCACIÓN INSTITUTO NACIONAL DE BIENESTAR ESTUDIANTIL

DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES "Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria"

CONVOCATORIA DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA LA

ADQUISICIÓN DE EQUIPOS TECNOLÓGICOS VARIOS, PARA USO INSTITUCIONAL

El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha Dieciocho (18) de agosto del año Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (6) de diciembre del año Dos Mil Seis (2006) y su respectivo Reglamento de Aplicación No. 543-12, convoca a todos los interesados y proveedores de equipamiento tecnológico a presentar propuestas para el siguiente proceso:

- Licitación Pública Nacional para la Adquisición de Equipos Tecnológicos Varios, para uso Institucional. (Ref.: INABIE-CCC-LPN-2020-0011).

Los interesados en participar de este proceso deberán inscribirse y descargar el Pliego de Condiciones Específicas del portal del INABIE www.inabie.gob.do en el menú de TRANSPARENCIA; del Portal Transaccional de la Dirección General de Contrataciones Públicas, DGCP www.comprasdominicanas.gob.do o solicitando al correo electrónico compras@inabie.gob.do; enviando las credenciales de la empresa: representante, RNC, RPE, dirección, números de teléfonos y correos electrónicos a partir del día lunes catorce (14) de diciembre de 2020.

Las propuestas Sobre A y Sobre B del proceso de licitación de equipamiento tecnológico serán recibidas exclusivamente vía electrónica hasta el día tres (03) de febrero de 2021, en horario de 9:00 A.M a 12:00 M., a través del Portal Transaccional de la Dirección General de Compras y Contrataciones (DGCP). Al día siguiente, jueves cuatro (04) de febrero de 2021, a las 9:00 A.M., se llevará a cabo la apertura de las ofertas técnicas (Sobre A).

La apertura se realizará en presencia del Notario Público actuante y de los Miembros del Comité de Compras y Contrataciones de forma virtual y podrán seguirse en tiempo real a través de las plataformas de Instagram y twitter del INABIE en @INABIERD.

Los interesados deben poseer el Registro de Proveedores del Estado y la Membresía del Portal Transaccional, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

Arq. Cecilio Rodríguez Montas
Presidente del Comité de Compras y Contrataciones

